
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

７月 31 日、JR 東日本の 2025 年３月期第１四半期決算が発表されまし

た。私たちの働き度や努力を積み重ねた結果として、昨年を大きく

上回る利益を出しています。 

喜㔟社長はＪＲ東日本グループ社長会において「増収増益となり、全体と

して良い決算にすることできた」と述べています。しかし、職場で働く私

たちに還元されているのでしょうか！？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行責任者 加藤 誠 

ＪＲ東労組ホームページ 

 

 

 

 

 

 

 


